

WARTA

Terima Kunjungan Ketua dan Pengurus HIMPPAR, Dandim 0714/Salatiga: Akan Menyupport Selama Itu Kegiatan Positif

Agung widodo - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Nov 25, 2022 - 19:22



Dandim 0714/Salatiga, Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M.Si., Menerima Kunjungan Silaturahmi Ketua Himpunan Mahasiswa dan Pelajar Papua Barat (HIMPPAR), di Ruang Transit, Makodim, Jln. Diponegoro No.35, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Dandim 0714/Salatiga, Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M.Si., menerima kunjungan silaturahmi ketua himpunan mahasiswa dan pelajar Papua Barat (HIMPPAR), Evan Ranmanday beserta Pengurus di ruang transit, Makodim, Jln. Diponegoro No.35, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

Dalam kunjungan itu, Dandim 0714/Salatiga, didampingi Kasdim Salatiga, Mayor Inf Hermanus., Pasi Intel Kodim Salatiga, Kapten Inf Rahmat Sugiarto., Pasiaga Kodim Salatiga, Kapten Inf Agung Kartika., serta Pasipers Kodim Salatiga, Kapten Inf Agung Budiyo, Jum'at, (25/11/2022).



Tujuan dari kunjungan tersebut, untuk menyampaikan malam keakraban (MAKRAB), temu kangen anggota HIMPPAR. Kegiatan tersebut, akan dilaksanakan tanggal 25-27 November 2022. Di Kota Salatiga dan di GKJ TU di Desa Kopeng, Kecamatan Getasan, Kabupaten Semarang.

Dandim 0714/Salatiga, Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si., mengucapkan, terima kasih dan ucapan selamat datang Ketua HIMPAN beserta pengurus, selaku Dandim akan menyuport segala bentuk kegiatan baik akademisi maupun keagamaan, selama kegiatan itu menuju ke arah yang positif.

"Kodim 0714/Salatiga, membawahi dua wilayah, Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang. Sehingga kegiatan yang akan dilaksanakan MAKRAB di Kecamatan Getasan termasuk wilayah Kodim 0714/Salatiga. Dan kemarin Komandan Koramil 03/Getasan sudah melaporkan kepada saya terkait rencana kegiatan tersebut", ungkap, Dandim

Lanjut, Dandim juga mengajak untuk bersama-sama menjaga kondusifitas Kota Salatiga agar bisa melaksanakan kegiatan belajar mengajar dengan tenang dan termasuk menjaga perekonomian bisa berjalan dengan baik", tegasnya.

Ketua HIMPPAR Evan Ramanday, menyampaikan, ucapan terima kasih kepada Dandim 0714/Salatiga, yang telah menyuport atas kegiatan kami, dan organisasi HIMPPAR.

"Sebagai wadah HIMPPAR yang selama tiga tahun belakangan fakum karena eksodus dan pandemik Covid-19. Kita akan berusaha fungsikan kembali sebagai organisasi Mahasiswa dan Pelajar Papua, yang berada di Kota Salatiga", katanya.

Lebih lanjut, Evan juga menyampaikan, rencana pada awal Bulan Desember 2022 diantara tanggal 6 Desember 2022. Akan melaksanakan kegiatan perayaan Natal bersama HIMPPAR tahun 2022 yang rencana akan dilaksanakan di gedung BU (Balairung) UKSW, Kota Salatiga.

"Kami beserta pengurus HIMPPAR mohon suport doa dukungan bapak Dandim 0714/ Salatiga. Agar selama membawa HIMPPAR dalam melaksanakan kegiatan yang positif demi organisasi HIMPPAR dan PAPUA", pungkas, Evan Ramanday, Ketua HIMPPAR.

Editor : JIS Agung

Sumber : Yudha